

ATO-32.2 p 32/129

19
9/6/89
[Signature]

Buenos Aires, 23 de junio de 1992

Señores
AMNESTY INTERNACIONAL
Presente.-

De mi mayor consideración:

Me dirijo a Uds. reiterando cartas del 24/1 89 y 19/8/89, extranándome por no haber recibido acuse de recibo, por lo que supongo las mismas no llegan a destino o no han sido recibidas por mi.

La razón de las mismas es solicitar vuestra ayuda en el caso de la desaparición de mi hermano quien partiera de Buenos Aires, rumbo a Brasil el 13/7/71 con un grupo de brasileros, a realizar supuestamente alguna tarea política que desconozco, habiendo desaparecido todos a partir de aquel momento.

El grupo estaba integrado por:

- Enrique RUGGIA (mi hermano)- Argentino - 18 años - D.N.I. 11.574.456. Residente en Buenos Aires (Capital Federal) Argentina.
- Joel José DE CARVALHO
- Daniel José DE CARVALHO (ambos hermanos)
- José LAVECHIA
- Onofre PINTOS (ex-sargento del Ejército Brasilerco, que se pasara a la guerrilla en épocas del Gral Lanarca).
- un médico brasilerco, del cual el único dato que poseo es que estaba casado con argentina y/o un tal Víctor que no sé si será el nombre de este médico

Los hermanos CARVALHO habían pertenecido al grupo Tiradentes primero y luego a la V.P.R. (Vanguardia Popular Revolucionaria). Ellos residían por aquel entonces en Buenos Aires amparados por el ACNUR, en calidad de refugiados políticos, igual que lo hacían en el Chile de Salvador Allende, viniendo para aquí luego que se produjera el Golpe de Estado en ese país.

Ellos llegaron a Chile en un avión por un canje de prisioneros que un movimiento revolucionario brasilerco hizo por un Cónsul que secuestraron en el año 1969.

En el momento de su partida, vivían en Buenos Aires en el Cecil Hotel de Av. de Mayo al 1200. Creo que también vivía allí, en la condición Onofre Pintos y su esposa.

20
y/b 29
4

El grupo, al parecer, se movía con total autonomía y sin dependencia al control de otra organización.

Partieron de un día para otro sin decir palabra a nadie, excepto mi hermano, que tal vez por sus dieciocho años me dijo que iba a Brasil con Joel y otra gente y que regresarían en una semana o diez días.

Se dice que el grupo habría sido atrapado en la frontera Sur del Brasil en el límite con Uruguay.

En el año 1986, consigo la dirección de los familiares de Joel y Daniel en San Pablo, les escribo en octubre del '86, setiembre del '88, diciembre del '88 y recientemente en febrero del '92, sin recibir contestación, entre estas cartas me comunicué telefónicamente en varias oportunidades con Dina (cuñada y según me dijeron, el mejor lazo de comunicación) quien promete enviarme cartas pero no lo concreta.

Les escribo dándoles los datos que poseo y pidiendo aunar esfuerzos en esta búsqueda.

Los familiares son: Jairo de Carvalho (hermano de Daniel y Joel).

Sra. Esther de Carvalho (madre de ambos)

Dina de Carvalho (cuñada)

Su dirección es: RUA JOAO MENDEZ 90

Piraporinha Diadema

Cep 9906 S.P. Brasil

Teléfono : 745-4224 (San Pablo - Brasil)

En enero de este año, me entero por la prensa que en Brasil abrieron los archivos del SOPS (Servicio de orden político y social) de la represión del estado de Río Grande do Sur.

Voy a Porto Alegre, veo al abogado Jair Krischke del Movimiento Justicia e Dereitos Humanos - Rua Dr. Flores 105

Sala 913 - 9no. Andar

Código 90020 - Porto Alegre

Teléfono 051- 221- 9130

quien me informa que encontró dos documentos confidenciales de la represión en los que se nombra en uno a Onofre Pintos y en otro a Onofre y Daniel de Carvalho, como siendo esperados por ellos en la frontera. (envío copia de uno de ellos).

Obsérvese que está fechado el 21/6/74, y ellos parten el 13/7/74. Casi un mes antes, ellos poseían la información de la partida del grupo.

En el otro documento, que yo no poseo pero lo leí, dan señas particulares actuales de Onofre Pintos, incluso número de documento con el que cruzaría la frontera.

2
Jb 3
M

dos en su totalidad (42 cajas, 300 kg. de papel) por lo que el Dr. Krischke quedó en notificarme si aparecía otra cosa.

Tampoco de Krischke he recibido noticias desde febrero ni contestación de cartas.

Con este motivo, escribí por última vez a Dina, a San Pablo.

Por lo antedicho, yo quisiera denunciar la desaparición de mi hermano en vuestra organización (junto a la de sus compañeros ya denunciados allí).

Además, les pido a Uds. si tienen algún dato más de este evento que pueda ayudarme en la búsqueda o tal vez se les ocurra alguna otra gestión posible de ser realizada.

Sin más, me despido de Uds., sintiéndome agradecida por haber distraído vuestra atención y deseo saber de que esta gestión aporte alguna luz más a este largo y oscuro camino que transito desde hace 18 años en pos de saber sobre el final de mi hermano y sus compañeros.

Cariñosamente

Lillian C. Ruggia

Corrientes 5552 2do. "J"

1416 - Capital Federal Bs.As.

Argentina.

Teléfono: 854-8242

P.D. Envío fotocopias, informe confidencial - Listado de desaparecidos del Nunca más Brasil y fotografía de Enrique.